



Todo comenzó ahí

Reivindicaron el mercado. Resilauraron la dignidad científica de la economía. Le subieron el pelo a los estudios universitarios en ciencias sociales. Prepararon los cuadros con los cuales se haría la gran modernización económico-social chilena de los años 70 y 80. Introdujeron rigor al debate económico. Asestaron el golpe final a los dirigismos de todo tipo (comunitarista, cepalino, socialista...) que dejaron a la economía en la UTI a comienzos de los 70. A lo mejor más importante que todo eso, actuaron contra la corriente. Narrada por Gonzalo Vial, la historia de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Católica -contenida en este libro de título rimbombante- es fascinante. Fascinante porque tiene copuchas, ideas, dudas, desmitificaciones, verdades, impertinencias incluso, y porque entrega una crónica certera de uno de los casos más impresionantes a escala mundial de genuino compromiso de una facultad universitaria con el desarrollo de una sociedad.

Vaya paradoja: el sueño que animó a los reformistas de los 60 fue llevado a cabo por quienes menos parecían compartirllo. (T.Ch.)



Una trascendental experiencia académica, Gonzalo Vial, Federico H. Ogaz y Ángel Morales C. Fundación Ceeuc, Santiago, 1999. 334 páginas.

90 Capital 1845 (marzo 2000)

59452 R

Todo comenzó ahí [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Todo comenzó ahí [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)